

Legong Danse

Soumis par Cyril
24-12-2008

Le passage à Ubud est l'occasion d'assister à de nombreux spectacles typiques balinais, comme le Legong, le Kecak, le Wayang Kulit, le Barong ou le Jegog. De nombreux temples, transformés en salles de spectacles à présent, proposent des séances tous les soirs. Il y a ainsi un programme hebdomadaire distribué par l'office de tourisme ou les hôtels.

Nous avons décidé de nous offrir un spectacle pour Noël, et avons assisté à un Legong au Ubud Palace, ancien palais recyclé en salle de spectacle proposant une représentation différente chaque soir.

{xtylo_sticky} Une danse balinaise : le Legong {/xtylo_sticky}

Amélie fut captivée, les yeux rivés sur l'orchestre de xylophones puis sur les danseuses aux yeux si expressifs.

Le Legong est une danse divine, interprétée par de jeunes filles vêtues de brocards, couronnées d'une tiare d'or et de fleurs de jasmin ou de frangipanier. Elle décrit les adieux d'un prince à sa bien-aimée, pendant qu'un oiseau de malheur avertit le jeune homme de sa prochaine mort. Décrit comme ça, on se dit "ohlala, c'est pas un peu hard !" mais c'est en fait très imagé, et surtout très gracieux avec un jeu de doigts et d'yeux envoûtant.

Un très bon moment.